

## Reducen a 2.34% previsión de crecimiento (Reforma 01/09/15)

Reducen a 2.34% previsión de crecimiento (Reforma 01/09/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (01 septiembre 2015).- Por duodécimo mes consecutivo, la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado realizada por el Banco de México (Banxico) reveló menor crecimiento para este año y un dólar más caro al cierre. La previsión del Producto Interno Bruto (PIB) para 2015 en la encuesta correspondiente al mes de agosto pasó a un crecimiento de 2.34 por ciento, desde un 2.55 por ciento en la encuesta de julio. Para 2016 y 2017 también se redujeron las previsiones de crecimiento a 2.96 y 2.37 por ciento, desde 3.19 y 3.66 por ciento, respectivamente. Los especialistas auguran que el tipo de cambio interbancario respecto al dólar estadounidense llegue a los 16.36 pesos, mientras que en la edición previa el nivel se ubicaba en 15.64 pesos. La inestabilidad financiera internacional fue ubicada como el principal factor que podría obstaculizar el crecimiento económico de México, con el 24 por ciento de respuestas, seguida por la debilidad del mercado externo y la economía mundial, con 20 por ciento de los encuestados, y la plataforma de producción petrolera, con 14 por ciento. Los factores con menor peso en la obstaculización del crecimiento fueron los niveles de las tasas de interés externas, la política fiscal que se está instrumentando y la debilidad del mercado interno. Las expectativas de inflación general para el cierre de 2015 se mantuvieron constantes en relación a la encuesta de julio, al ubicarla en 2.82 por ciento para la general y en 2.69 por ciento para la subyacente. Las variaciones previstas por los analistas en cuanto al número de trabajadores asegurados en el IMSS (permanentes y eventuales urbanos) para los cierres de 2015 aumentaron ligeramente a 673 mil desde 667 mil y para 2016 se mantuvieron en niveles similares, en 692 mil. La tasa de desocupación nacional la ubicaron en 4.09 por ciento para agosto, mientras que en julio se encontró en 3.97 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo